

Carta del Superior General sobre Comunicaciones

Roma, 25 de Agosto de 2011

A todos los miembros de la Congregación de la Misión

Queridos cohermanos,

La gracia y la paz de Nuestro Señor Jesucristo llenen siempre sus corazones.

La Asamblea General de 2010 pretende hacernos más eficientes en nuestro servicio a los marginados durante los próximos 6 años. En enero pedí a cada cohermano que reflexionase sobre su preparación para servir en un mundo digital con su reto de nuevas posibilidades, oportunidades y cambios constantes. En esta carta, les ofrezco las reflexiones de la Curia sobre este tema y alguna de las innovaciones que estamos emprendiendo.

Así como durante el siglo pasado los misioneros comenzaron a usar automóviles y teléfonos para hacer más efectiva su labor pastoral y su comunicación con los evangelizados, así también la tecnología de hoy puede mejorar y enriquecer nuestro ministerio. La tecnología, en computadoras (u ordenadores), video conferencias, correo electrónico de palabra o por escrito, redes sociales y otras fronteras nuevas de la edad digital, nos ofrece oportunidades que podemos utilizar para mejorar la misión de la Iglesia y el apostolado de la Congregación. Entendida correctamente, la tecnología de hoy nos puede ayudar a ver lo que se puede hacer y nos ayudará a hacerlo mejor.

El liderazgo de la comunidad a nivel internacional, provincial o local puede usar la tecnología para comunicarse. En esta carta, me gustaría fijarme en una área específica: nuestra página “web” www.cmglobal.org. En la Curia, nos gustaría que esta página “web” se convierta durante los próximos años en una forma clave de comunicación como medio ministerial de nuestro trabajo. Para ello, hemos pedido al P. John Maher, nuestro nuevo Director de Comunicaciones, en unión con su asistente el P. Juventino Castellero que desarrollen con el P. John Freund esta página “web” como vehículo principal de información y de comunicación. Se centrarán en tres áreas:

1. **Noticias.** Además de los documentos oficiales, www.cmglobal.org ofrecerá una sección más extensa de noticias que favorezca la visión internacional y el sentido de pertenencia de los misioneros y provincias con el fin de ensanchar la Familia Vicenciana. Nuestra visión, como está expresada en el lema de la Asamblea General ***Fidelidad Creativa para la Misión***, nos pide favorecer la reflexión sobre los cambios y la forma de compartir nuestro carisma con los laicos (**III, 3.3., p. 4**).
2. **Recursos para el ministerio y para la formación:** queremos convertir www.cmglobal.org en una librería virtual vicenciana sin las limitaciones tradicionales de lugar y de edificios. De esa forma, estará siempre a nuestra disposición para usarla en programas de formación a nivel mundial. Este recurso digital central nos identificará y nos proporcionará enlaces con los recursos vicencianos claves en muchas lenguas. Los programas de formación, tanto los iniciales como los de formación continua, nos proporcionarán acceso a fuentes cualificadas para educar a los entendidos en diversos campos vicencianos incluyendo nuestro carisma, nuestra teología, la teoría y la práctica del trabajo misionero o del cambio sistémico.
Como parte de la revisión de nuestra ***Ratio Formationis*** emprendido por el P. Stanislav Zontak, Asistente General, los programas de formación a todos los niveles serán necesarios para el uso personal de la tecnología y para su uso prudente en el ministerio. Esa formación incluirá un análisis de las ventajas y retos que la tecnología digital ofrece para nuestro ministerio. Como subraya nuestra ***Ratio Studiorum para Misiones*** sobre la necesidad de la inculturación (cf. Ch. 2), la tecnología digital ofrece formas excitantes y nuevas para entenderla en el mundo de hoy. Nuestros misioneros se han esforzado siempre por aprender la lengua y las costumbres del pueblo al que han servido. Lo mismo ocurre hoy; y la tecnología digital puede ser un compañero vibrante para la misión, la formación y la inculturación.
3. **Colaboración:** Durante esta administración, daremos los nombres de los cohermanos de las lenguas más populares que actualmente usan la tecnología para su ministerio y que están interesados en seguir formándose en este campo. Nuestra página “web” www.cmglobal.org en su sección de formación dedicará mucho espacio a los recursos de formación y ministerio, incluyendo la promoción del cambio sistémico y las herramientas necesarias para una utilización más efectiva. Esperamos que esta página “web” ayude a las provincias con soluciones técnicas cuando sea necesario, y permita el acceso a videoconferencias para ahorrar tiempo y dinero en la celebración de reuniones tanto internacionales como provinciales.

Nuestra página “web” www.cmglobal.org proporcionará también oportunidades para compartir información y diálogo con miembros de la Familia Vicenciana. Como nos recuerda la “**Fidelidad Creativa para la Misión**” con los laicos nos emplearemos en trabajar en la evangelización de los pobres unidos a otros miembros de la Familia Vicenciana (III, 3.5.).

Las páginas digitales nos permiten acceso al “territorio global” y a las herramientas de colaboración. Nos ofrecen también oportunidades maravillosas para contar la realidad de la gente a la que servimos, algo que San Vicente hizo tan bien. El conocimiento de estas realidades atraerá a otros a servirles. En esta era digital, oremos para que seamos capaces de ayudarnos y animarnos mutuamente a entender y profundizar el carisma excitante vicenciano a favor del pueblo de Dios.

Su hermano en San Vicente,

A handwritten signature in black ink that reads "G. Gregory Gay, C.M.". The signature is fluid and cursive, with the initials "G." at the beginning and "C.M." at the end.

G. Gregory Gay C.M.
Superior General